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お忙しい中、広報委員会にご臨席いただき、ありがとうございました。

伊勢税務署長との意見交換会

平成27年２月19日（木）
広報委員会にて

★今まで経験されたお立場から会報
誌についてご意見・ご感想をお願
いします。
　伊勢法人会の会報誌はきれい。印
刷会社が良いのでしょうか？
国税局は、全部の法人会の会報が届
くので、局員は楽しみに読んでいま
す。伊勢は会報のページ数が多いよ
うに思います。

★署長は、誰かに似ていると言わ
れませんか。
　最近は遠藤憲一（俳優）に似て
いると言われます。

★伊勢法人会の会報「勾玉」へ
アドバイスをお願いします。
　女性部会の会報と開きが違う
ので保管する時に迷う。
　本会は『横書き』で女性部会
は『縦書き』なので統一しては
どうでしょうか？
　どこの法人会も横書きが多い
かな？


